

# 29 Jahre Kommandant: Junge begeistert, Ältere motiviert

Ehrung und Dankeschön für Peter Riegg bei der Wehr in Lachen

Lachen (asc). Peter Riegg hat bis zu seiner Amtsniederlegung die stattliche Zahl von 29 Jahren als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Lachen erreicht. Damit war er auch dienstältester Kommandant im Unterallgäu. Von seinem Nachfolger wurde er nun zum Ehrenkommandanten ernannt.

Riegg trat mit 18 Jahren in den Feuerwehrdienst ein und wurde am 25. April 1966 im Alter von 30 Jahren im Gasthaus „Hirsch“ in Herbishofen zum Nachfolger von Martin Ottinger gewählt, der aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidierte. Er verstand es in all den Jahren, die Jugend für die Feuerwehr zu begeistern und die Älteren bei der Stange zu halten, was ihm vor allem durch die Pflege der Kameradschaft innerhalb der Wehr gelang. Dies unterstreichen die Mitgliederzahlen von durchweg mehr als 60 Aktiven seit 1979 in dieser relativ kleinen Gemeinde. Zwölf Mann tragen überdies das höchste Leistungsabzeichen an der Uniform.

In die Dienstzeit Rieggs fielen über 15 große und größere gemeindliche Brände, die Anschaffung des ersten Feuerwehrautos anno 1979 zum 100jährigen Bestehen der Wehr und die Fahnenweihe 1987. Als unermüdlicher Kämpfer hat er sich für ein neues Feuerwehrhaus eingesetzt, das inzwischen ein fünf Vereine umfassendes Gemeinschaftshaus werden soll. Grundstückskauf und Planung sind weitgehend abgeschlossen. Für die Wehr wolle er sich jedoch noch nicht zur Ruhe setzen, sondern mit viel Engagement das Bauwerk zu Ende bringen, sagte Riegg.

Der neue Kommandant Josef Diebolder dankte seinem Vorgänger herzlichst für dessen Einsatz und dessen Energie, die er zum

Wohl der Bürger all die Jahre so selbstverständlich an den Tag gelegt habe und dies auch weiter tun werde. Als besondere Ehre empfand es Diebolder, ihn zum Ehrenkommandanten ernennen zu können und ihm als kleines Dankeschön eine Urkunde mit Foto zu überreichen. Die gleiche Urkunde in größerer Form soll später im neuen Feuerwehrhaus einen würdigen Platz erhalten. Zu den weiteren Gratulanten reichten sich Bürgermeister Alfred Ehleuter mit Geschenk, Kreisbrandinspektor Leo Krywult und Kreisbrandmeister Gottfried Honold ein.



Zum Ehrenkommandanten wurde Peter Riegg (links) von seinem Nachfolger bei der Wehr in Lachen, Kommandant Josef Diebolder, ernannt. Foto: Schwarz